

El objetivo es embellecer la ciudad durante estas fechas.

El Ayuntamiento enciende el alumbrado navideño en el Puente de la Constitución

Vva. de la Cañada, 7 de dic. 2018.- El Ayuntamiento ha encendido las luces de Navidad que decorarán hasta el 6 de enero el municipio. El alumbrado navideño cuenta con 230 adornos aproximadamente, compuestos por luces de bajo consumo energético (Tecnología LED). Los elementos decorativos, repartidos entre farolas y arcos luminosos, están ubicados en una veintena de calles (principales vías y zonas comerciales), así como en espacios públicos.

A dichos adornos se suman, como novedad, dos árboles de 7 y 4 metros de altura en la Glorieta Víctimas del Terrorismo, donde también se va a instalar un nacimiento.